

**OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros**

**Presentado el festival taurino que se celebrará en Almedinilla el próximo 13 de septiembre**

**El cartel lo integran Francisco Ruiz Miguel, Javier González, Manuel Ocaña, Eduardo Jurado y Ángel Pareja**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Viernes 28 de agosto de 2015 - 20:29



Las dependencias del Coliseo de Almedinilla acogían el pasado miércoles la presentación del cartel anunciador del festival taurino sin picadores que se celebrará en la localidad de la Subbética el próximo 13 de septiembre con motivo de su Feria Real.

Un buen número de aficionados se dieron cita en un acto que contó con la participación del alcalde Almedinilla, Jaime Castillo Pareja, la concejal de Festejos, María Luisa González Rodríguez; Domingo Carrillo Cano, coordinador del evento; y los acartelados Javier González, Manuel Ocaña “El Sombrero”, Eduardo Jurado, y Ángel Pareja “El Melli”, faltando a

la cita únicamente Francisco Ruiz Miguel, al que también pertenecen los cinco erales que se lidiarán en el festejo, el tercero que se celebrará esta temporada en El Coliseo, que este año ya ha sido sede de dos novilladas, entre ellas la gran final, del ciclo organizado Escuelas Taurinas de Andalucía.

Un cartel que como se puso de manifiesto en las distintas intervenciones, contará con muchos y variados alicientes, ya que junto a la presencia de Ruiz Miguel, cabe apuntar la actuación por vez primera en el nuevo coso taurino de los alcaláinos Javier González y Manuel Ocaña, que hicieron en Almedinilla su presentación en público en 1994, estando ambos muy relacionados con la localidad, particularmente González, que durante los últimos meses ha guiado la preparación de Ángel Pareja, que debutará ante sus paisanos. Igualmente, Eduardo Jurado, que desde septiembre de 2012 no ha vuelto a vestirse de luces, ha anunciado su despedida de los ruedos, lo que aporta un aliciente añadido a la cita de Almedinilla, donde el novillero prieguense siempre ha cuajado buenas actuaciones.

El encargado de cerrar el acto fue el Alcalde almedinillense, Jaime Castillo, que destacó la apuesta del Consistorio por la tauromaquia y particularmente por los jóvenes de la comarca, agradeciendo a las empresas, personal del Ayuntamiento, asistentes y personas que han trabajado para que Almedinilla celebre en un año tres festejos taurinos, dos de ellos televisados, todo ello, según Castillo, gracias al apoyo de los vecinos y vecinas que llenaron El Coliseo, algo que el Alcalde espera que se repita el próximo 13 de septiembre.

En cuanto al precio de las localidades, el tendido general será 12 euros; 10 euros en el caso de mayores de 65 años; 5 euros los menores de 12; y 18 euros las barreras y sillas numeradas.

Reseñar finalmente que los festejos taurinos de la Feria Real de Almedinilla se completan con dos sueltas de vaquillas, que tendrán lugar los días 12 y 14 de septiembre, a las 18:130 horas.